

Cristo Es El Misterio de Dios Revelado N° 5

"Dios Probando Las Reacciones"

06 de junio de 2012

Rev. Brian Kocourek

Abramos nuestras Biblias esta mañana en:

Hebreos 12: 5 *y habéis ya olvidado la exhortación que como a hijos se os dirige, diciendo: Hijo mío, no menosprecies la disciplina del Señor, Ni desmayes cuando eres reprendido por él; 6 Porque el Señor al que ama, disciplina, Y azota a todo el que recibe por hijo. 7 Si soportáis la disciplina, Dios os trata como a hijos; porque ¿qué hijo es aquel a quien el padre no disciplina? 8 Pero si se os deja sin disciplina, de la cual todos han sido participantes, entonces sois bastardos, y no hijos. 9 Por otra parte, tuvimos a nuestros padres terrenales que nos disciplinaban, y los venerábamos. ¿Por qué no obedeceremos mucho mejor al Padre de los espíritus, y viviremos? 10 Y aquéllos, ciertamente por pocos días nos disciplinaban como a ellos les parecía, pero éste para lo que nos es provechoso, para que participemos de su santidad. 11 Es verdad que ninguna disciplina al presente parece ser causa de gozo, sino de tristeza; pero después da fruto apacible de justicia a los que en ella han sido ejercitados.*

Oremos, Amado Padre Celestial, te damos gracias esta mañana por la lectura de Tu Palabra, y reconocemos Padre que todo hijo que viene a ti primero debe ser juzgado y probado. Así que te pedimos que vayas delante de nosotros y preparar nuestro camino y preparar nuestros corazones para que cuando seamos puestos a prueba, también podamos ser encontrados en tu gracia y muy cuidadosos en nuestras propias respuestas, que nuestras respuestas hagan eco de la respuesta que tenía tu Hijo Mayor Jesús, porque te pedimos en el nombre de Jesucristo, amén.

Ahora, esta mañana vamos a continuar a donde dejamos nuestro estudio de "**Cristo es el Misterio de Dios Revelado**". Esta mañana tenemos varias páginas para leer los comentarios de texto del Hno. Branham, entonces sin tardar mas vamos a empezar a leer en el párrafo *12 Ahora, yo sé que hoy está caluroso, y me es duro llamarlos a Uds. para que se reúnan para un servicio en donde están apiñados de esta manera. Pero sin embargo yo—yo pensé, por la gracia de Dios, que yo tendría otro servicio antes que tuviera que dejarlos a todos Uds. por una corta temporada; confío que así sea. Y tengo ahora que salir mañana en la noche, para Chicago, para empezar el miércoles. Yo pensé llegar allá un poquito antes, si fuera posible, y descansar un poquito antes de empezar una serie de servicios. Y creo yo que ellos lo tienen... Aquí, yo lo estaba mirando aquí. Está—está anunciado*

allá. Se llama el Marengo área, sí. [Alguien dice: “Marigold”–Ed.]. Marigold, Marigold, sí, área, arena. Arena Marigold es en donde se llevará a cabo, empezando el miércoles en la noche, hasta el domingo. Y los Hombres de Negocio del Evangelio Completo tienen también un desayuno, el–el sábado en la mañana. Y yo no sé exactamente en dónde ellos lo tienen anunciado que será. No. Luego el sábado en la noche será en el Lane Tech; yo veo aquí que– que está anunciado.

13 Ahora, si Uds. están en los alrededores de esa área, o allá, va a ser un servicio, sólo un servicio regular evangélico como el que nosotros tenemos en cualquier ocasión. La mayoría de los mensajes serán basados principalmente sobre algo que ha sido enseñado aquí, porque aquí es en donde nosotros hacemos nuestras cintas, ¿ven Uds.? Allá ellos pueden discutir. Pero si ellos obtienen cintas hechas aquí, eso depende de ellos si ellos quieren escuchar cualquier cinta. Proviene directamente de aquí; este es nuestro propio púlpito. Así que allá, por lo general yo trato de tocar sobre algo no muy profundo, porque muchos de ellos no son muy profundos en experiencia y los que llegan allí. Pero aquí yo siento que tengo derecho de decir lo que Dios ponga en mi corazón, decirlo desde aquí. Así que todas nuestras cintas son hechas aquí. ¿Ven? Y ellos están allá en el cuarto ahorita; Uds. pueden ver sus cabezas por encima del vidrio opaco allá, en donde están sentados con sus grabadoras.

14 Ahora, y si Uds. quieren ir a la reunión, estaremos muy felices de tenerlos allá. Si Uds. llegan allá, y no saben exactamente adónde ir, bueno, sólo pónganse en contacto con cualquiera de la gente del Evangelio Completo, o–o con el Hermano Carlson, y él–él les dirá que eso es... El puede informarlos, o la Iglesia Filadelfia, o cualquiera de ellos, ellos les pueden decir a Uds. exactamente cómo llegar al lugar.

15 Luego regreso el próximo lunes en la noche, no sé la hora precisa, tarde o noche. Y el martes regresamos a Arizona para–para poner a los niños en la escuela, y demás. Y luego yo no sé exactamente cuándo voy a regresar otra vez, porque el Señor... yo quiero que El me guíe exactamente en lo que tengo que hacer. Una cosa muy extraña sucedió. Más vale que yo... Yo sé que esto está grabándose, y más vale que lo diga aquí. Y mientras las visiones y la dirección del Espíritu Santo se están moviendo, me gusta obrar exactamente mientras se están moviendo. Eso es... Ahora, este último año ha sido uno, ha sido uno de los tiempos con más visiones que yo alguna vez haya tenido en todo mi ministerio, ha sido este último año, de cosas que han ocurrido, que Uds. hermanos saben que fueron predichas antes que sucedieran, y sucedieron exactamente de la manera que se–se dijo.

16 Ahora, regresamos aquí, para–para visitar. El clima en este lugar, a mí ciertamente no me gusta, porque yo soy... Sencillamente me enferma tan pronto como llego aquí. Y yo sólo... yo puedo cruzar lo alto de las

montañas allá arriba y bajar a este valle, y estoy aquí como por unos diez minutos y me da urticaria, me enfermo. El clima me da vértigo, todo se mira tétrico, oscuro, y yo—yo sencillamente tengo que salir de ello. ¿Ven? Y el otro día yo le estaba hablando a mi esposa....

17 Pero lo que me trae, primero, lo que me trae aquí, son Uds. hermanos, ¿ven?, esta iglesia. Yo les digo a Uds.: de todos los lugares adonde he ido en mi vida, este es mi lugar favorito para venir y predicar el Evangelio. Y parece que nosotros podemos hacer una cinta de aquí que es diez veces mejor que la de alguna otra parte. ¿Ven? ¿Ven?, esa es la razón que yo digo: **“En donde Dios está haciendo algo, entonces quédese allí con eso”**. Pero yo pienso, que donde estuvo el gran error fue que fallé de salir la primera vez cuando El me llamó, y por lo tanto El lo hace algo difícil para mí cuando yo vengo. **La obediencia es mejor que el sacrificio.**

18 Y entonces yo estaré viniendo y yendo todo el tiempo, predicando en el tabernáculo. Y Uds. hermanos que son de fuera de la ciudad, serán notificados. Billy Paul estará aquí, aquí en la oficina, y—y pueden comunicarse con él en cualquier momento. Y estaremos regresando aquí, tienen-... Y luego las Siete Trompetas siguen inmediatamente, si es la voluntad del Señor; las Siete Ultimas Plagas, y las Copas, y demás, cuando podamos, y quizás tengamos un clima un poco más fresco, o algo, como sea que el Señor dirija. ...

19 Y ahora, el otro día, cuando llegué, yo... hubo una pregunta que salió respecto a algo, respecto a alguien que me había dado un—un cheque, y decía: “personal”, sólo para mí, y para mí únicamente, con “impuestos pagados, gratuito”, y todo lo demás. Bueno, fuimos, y Billy sabía que yo como que tenía necesidad de ese cheque. Y yo.... El fue y le preguntó a los abogados si podíamos cobrarlo. El dijo: “Bueno, él es un ciudadano Americano, ¿por qué no puede él cobrarlo? ¿Ven?, dice que es con ‘impuestos

20 Así que entonces él no podía estar satisfecho con eso (Billy), así que él fue adonde el contador público. El dijo: “Bueno, ciertamente que él puede cobrar eso”. Dijo: “El es un ciudadano de los Estados Unidos”. Así que, bueno, él no pudo quedarse satisfecho con eso, así que él le llamó a Merle Miller; ese es el director de la—la Asociación de impuestos allá en Indianápolis, eran nuestros abogados, y así que... Ice y Miller. Así que, “seguro que está bien. ¿Ve? Seguro que él puede tomar ese cheque. Es—es—es hecho a favor de él, ‘únicamente puede ser endosado por él’”. Yo era el único que podía endosarlo, y demás, y no podía ser estampado con nuestro....

21 ¿Ven?, yo no cobro ningún cheque. **Eso es por lo que ellos me agarraron la otra ocasión.** Alguien traía un montón de cheques, y decía: “Tome, Hermano Branham”, en la reunión. Yo firmaba: “William Branham, William Branham”. Bueno, el gobierno estaba encargándose de

todo eso, todo el tiempo. Y yo los estaba firmando para mí mismo y estaba pagando las deudas allá, pero ellos dijeron que debía impuestos de todo eso, que no se habían pagado, de todas maneras; trescientos mil dólares. Así que—así que entonces allí fue en donde vino el pleito. Así que entonces tan pronto como yo metí ese cheque, ¡zas!, ahí vino el agente de nuevo y dijo: “Volveremos a abrirle el caso a él ahora”. Así que lo hizo un poco difícil.

22 Y el Hermano Lee Vayle sentado aquí (me imagino que está bien decirlo), nosotros sólo... El había venido, y este fino erudito Bautista aquí había... **yo lo bauticé a él en el Nombre de Jesucristo, aquí en el bautisterio el otro día, al Hermano Lee Vayle.** Y así que él es realmente un hombre fino, un hermano en Cristo. El nos ha predicado aquí antes, y es muy educado intelectualmente, y **aparte de eso, es un hombre guiado por el Espíritu.** Cuando la Luz lo iluminó, él dijo que intentó de apartarse, pero sencillamente no pudo hacerlo, así que yo lo bauticé aquí mismo la otra mañana. No pudo soportar más tiempo, así que vinimos aquí y nos pusimos nuestra ropa y entramos, y fue bautizado en el Nombre de Jesucristo.

23 Bueno, yo pensé, siendo que él había tomado ese fino alimento espiritual, quizás para hablar un poquitito, tomaríamos un poco de alimento natural. Así que fuimos al “Verraco Azul” y nos sentamos, estábamos platicando, y salió el tema de: “¿Cómo permite Ud. que la gente hable de Ud. de esa manera?” Ahora, **el Hermano Vayle es uno de los hombres más finos que yo alguna vez haya conocido, pero él es un poco “rápido con el gatillo”,** yo siempre le he dicho, como Uds. saben. Y así que él, así que yo dije... Yo espero que esté bien eso, Hermano Vayle. Así que él... Yo dije: “**No se enoje tan rápido. Estése quieto. Dios es el que lo está haciendo**”. El dijo: “Pudiera estar bien para Ud.”, él dijo. El dijo... Pero, bueno, él—él... Yo creo que él—él es tan inteligente, que eso es con lo que él se está encontrando: esas personas inteligentes e intelectuales; así que él sabe muy bien cómo contestarles, y ellos no tienen lugar en dónde pararse. Eso es todo.

24 Así que yo dije: “Mire, Hermano Vayle”. Estábamos sentados en el “Verraco Azul”. Yo dije: “Un día, David, después de ser echado del trono por su propio hijo, destronado, un amotinamiento, Israel dividido, y David quitado del trono por su propio hijo, e iba saliendo de la ciudad, llorando. Y un hombre que no le gustaba su mensaje del último día, ¿saben Uds.?, a él no le importaba él; un hombrecito, algo inválido, yendo allí, haciendo burla de él, y él escupió a David. Y ese guarda sacó la espada, dijo: ‘**¿Permitiré que la cabeza de ese perro se quede en él, el que escupió a mi rey?**’ David dijo: ‘**Déjalo en paz. El Señor le dijo que hiciera eso**’. ¿Ven? Lo escupió; haciendo burla de él, y luego lo escupió a él. Dijo: ‘El Señor le

dijo que hiciera eso'". Bueno, nosotros sabemos la historia, cómo regresó. El Hermano Vayle pensó que se necesitó muchísima gracia para hacer eso.

25 Así que en cuanto regresé y entré en la oficina, el contador público llamó a Billy Paul y le dijo tocante a esto. Así que el Hermano Vayle se fue conmigo a la casa. Cuando entré, le había dicho a mi esposa... Ya como en la tarde, no sé la hora precisa. Entramos en la habitación. Yo dije: "Yo tengo algo que decirte, cariño". Apenas habíamos estado platicando antes que me fuera. Ella dijo: "Bill, yo sé que Dios te envió allá (todos sabemos eso), pero El nunca te dijo que regresarás". Dijo: "Bueno, eso es tocante a lo que yo estoy preocupada". Yo dije: "Bueno, yo pienso que es por ti y los niños. No importa en cuanto a mí. Yo le voy a servir, Dios mediante, adondequiera que yo vaya".

26 Y así que me regresé y le dije tocante al asunto. Así que me di la vuelta, y guardé mi sombrero. Y alguien dijo algo como: "¡Oh, ese recaudador de impuestos! Deberíamos salir..." Como que dijeron algo muy fuerte de esa manera. Sin pensar de lo que yo le había dicho al Hermano Vayle, yo dije: "**Déjalo en paz. Quizás el Señor le dijo que hiciera eso**". No acabé de decir eso, cuando una Luz iluminó la pared y escribió a lo largo allí, el Hermano Vayle y mi esposa sentados allí: "**Regresa a Arizona**". Escribió palabras a lo largo de la pared: "Regresa a Arizona". Correcto. Así que, ahí voy, amén, de regreso a Arizona.

Ahora, me doy cuenta de que hemos leído bastante los comentarios de texto esta mañana, pero hay un mensaje importante en toda esta conversación que tuvo lugar antes de que realmente llegase a su Mensaje y el texto del sermón, y esa es la historia de David, donde al hombre lisiado le escupían, y David reaccionó diciendo: "El Señor le dijo que hiciera eso". Así que vamos a leer del libro de **2 Samuel 16** para ver de primera mano el relato de esta historia al que el hermano Branham se estaba refiriendo.

2 Samuel 16:1 Cuando David pasó un poco más allá de la cumbre del monte, he aquí Siba el criado de Mefi-boset, que salía a recibirle con un par de asnos enalbardados, y sobre ellos doscientos panes, cien racimos de pasas, cien panes de higos secos, y un cuero de vino. 2 Y dijo el rey a Siba: ¿Qué es esto? Y Siba respondió: Los asnos son para que monte la familia del rey, los panes y las pasas para que coman los criados, y el vino para que beban los que se cansen en el desierto. 3 Y dijo el rey: ¿Dónde está el hijo de tu señor? Y Siba respondió al rey: He aquí él se ha quedado en Jerusalén, porque ha dicho: Hoy me devolverá la casa de Israel el reino de mi padre. 4 Entonces el rey dijo a Siba: He aquí, sea tuyo todo lo que tiene Mefi-boset. Y respondió Siba inclinándose: Rey señor mío, halle yo gracia delante de ti. 5 Y vino el rey David hasta Bahurim; y he aquí salía uno de la familia de la casa de Saúl, el cual se llamaba Simei hijo de Gera; y salió maldiciendo, 6 y arrojando piedras contra David, y contra todos los

siervos del rey David; y todo el pueblo y todos los hombres valientes estaban a su derecha y a su izquierda. 7 Y decía Simei, maldiciéndole: ¡Fuera, fuera, hombre sanguinario y perverso! 8 Jehová te ha dado el pago de toda la sangre de la casa de Saúl, en lugar del cual tú has reinado, y Jehová ha entregado el reino en mano de tu hijo Absalón; y hete aquí sorprendido en tu maldad, porque eres hombre sanguinario. 9 Entonces Abisai hijo de Sarvia dijo al rey: ¿Por qué maldice este perro muerto a mi señor el rey? Te ruego que me dejes pasar, y le quitaré la cabeza. 10 Y el rey respondió: ¿Qué tengo yo con vosotros, hijos de Sarvia? Si él así maldice, es porque Jehová le ha dicho que maldiga a David. ¿Quién, pues, le dirá: ¿Por qué lo haces así? 11 Y dijo David a Abisai y a todos sus siervos: He aquí, mi hijo que ha salido de mis entrañas, acecha mi vida; ¿cuánto más ahora un hijo de Benjamín? Dejadle que maldiga, pues Jehová se lo ha dicho. 12 Quizá mirará Jehová mi aflicción, y me dará Jehová bien por sus maldiciones de hoy. 13 Y mientras David y los suyos iban por el camino, Simei iba por el lado del monte delante de él, andando y maldiciendo, y arrojando piedras delante de él, y esparciendo polvo. 14 Y el rey y todo el pueblo que con él estaba, llegaron fatigados, y descansaron allí. 15 Y Absalón y toda la gente suya, los hombres de Israel, entraron en Jerusalén, y con él Ahitofel. 16 Aconteció luego, que cuando Husai arquita, amigo de David, vino al encuentro de Absalón, dijo Husai: ¡Viva el rey, viva el rey! 17 Y Absalón dijo a Husai: ¿Es este tu agradecimiento para con tu amigo? ¿Por qué no fuiste con tu amigo? 18 Y Husai respondió a Absalón: No, sino que de aquel que eligiere Jehová y este pueblo y todos los varones de Israel, de aquél seré yo, y con él me quedaré. 19 ¿Y a quién había yo de servir? ¿No es a su hijo? Como he servido delante de tu padre, así seré delante de ti. 20 Entonces dijo Absalón a Ahitofel: Dad vuestro consejo sobre lo que debemos hacer. 21 Y Ahitofel dijo a Absalón: Llégate a las concubinas de tu padre, que él dejó para guardar la casa; y todo el pueblo de Israel oirá que te has hecho aborrecible a tu padre, y así se fortalecerán las manos de todos los que están contigo. 22 Entonces pusieron para Absalón una tienda sobre el terrado, y se llegó Absalón a las concubinas de su padre, ante los ojos de todo Israel. 23 Y el consejo que daba Ahitofel en aquellos días, era como si se consultase la palabra de Dios. Así era todo consejo de Ahitofel, tanto con David como con Absalón.

Ahora, podemos ver con esta historia, que Dios nos está mostrando una parte de Cristo que parece ser muy difícil para nosotros como seres humanos de dejar y dejar a Dios. Ven, la única manera que podemos hacer lo que hizo David, y lo que Jesús hizo cuando le escupieron sobre él, y le vendaron los ojos y le dieron una bofetada en la cara, es decir, "*Padre, perdónalos porque no saben lo que hacen.*"

Ahora, sabemos que los hijos de Dios siempre han tenido que soportar este tipo de juicios y pruebas de Dios, pero como siempre no era Dios directamente infligiendo a los hijos, sino que les permite ser afligidos para construir el carácter y la humildad a sus hijos. Y ese es el problema que tenemos con esta generación de gente hoy en día. Es raro hoy en día ver a una persona joven con mucho carácter desarrollado, y la razón es porque sus padres han destruido involuntariamente a sus hijos dándoles todo lo que ellos no tenían ellos durante su crecimiento. En lugar de hacer que los hijos hagan el trabajo porque tienen ellos a los padres haciéndolo mientras los hijos juegan.

Pero Dios desarrolla nuestro carácter a través de juicios y pruebas. Y esa es la manera para desarrollar adecuadamente. Los mejores atletas deben de estar parados contra la mejor competencia que van a encontrar, con el fin de dar lo mejor de sí mismos, y Dios nos dijo que Sus propios hijos siempre han sido juzgados y probados para desarrollar su fe.

Hebreos 11:36 *Otros experimentaron vituperios y azotes, y a más de esto prisiones y cárceles.*

Veamos a Abraham como el padre de nuestra Fe y vemos que Dios lo puso a prueba al igual que Él prueba y pone a prueba a cada hijo que viene a Dios. **Hebreos 11:17** *Por la fe Abraham, cuando fue probado, ofreció a Isaac; y el que había recibido las promesas ofrecía su unigénito,*

Así que no piense que sea una cosa extraña cuando se parece estar bajo unas condiciones en la que estamos viendo todo tipo de juicios y pruebas que vienen a llegar a nuestro camino, seamos agradecidos de que Dios piensa en nosotros lo suficiente para estar en prueba.

Eso es lo que nos dice el apóstol Pedro en **1 Pedro 4:12** *Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido, como si alguna cosa extraña os aconteciese,*

Y. Santiago apunta que nuestras pruebas son para producir en nosotros una corona de Vida **Santiago 1:12** *Bienaventurado el varón que soporta la tentación; porque cuando haya resistido la prueba, recibirá la corona de vida, que Dios ha prometido a los que le aman.*

Santiago 1:2 *Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas, 3 sabiendo [esto], que la prueba de vuestra fe produce paciencia. 4 Mas tenga la paciencia [su] obra completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna..*

1 Pedro 1:7 *para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque percedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo,*

DÍA DE VICTORIA 63-0421 *Cuando parece como que todo va mal, es*

Dios dándole a Ud. una prueba. El tiene confianza en Ud. El no tiene que mimarlo a Ud.. Ud. no es una planta de vivero híbrida. Ud. es un cristiano genuino. Es Dios dándole una prueba para ver lo que Ud. hace al respecto. Amén. No en balde Pedro dijo: "Estas pruebas de fuego, bueno, cuéntelas por gozo. Son más preciosas para ustedes que el oro". Y muchas veces nosotros vibramos y titubeamos: "¡Oh, bueno!. Si yo solo...". Bueno, eso es algo que Dios le da a Ud. para que venza. El sabe que Ud. lo hará. El pone su confianza en Ud.

Y eso es lo que nos dice también la traducción Wuest. *"En aquel tiempo ustedes van a estar en constante regocijo con una alegría que se expresara con exuberancia triunfal, aunque por un tiempo en el tiempo presente, si acaso hay una necesidad de ello, serán entristecidos en medio de muchos diferentes tipos de prueba con el fin de la aprobación de su fe, esa fe que fue examinado mediante pruebas con el fin de ser aprobado, que la aprobación sea más preciosa que el oro que perece,...*

La Nueva Versión Internacional dice que estas *pruebas son necesarias para que su fe genuina sea probada y sea hallada en alabanza, gloria y finalmente Honor.*

I Corintios 10:13 *No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea humana;* (En otras palabras, hay ciertos tipos de pruebas y tentaciones que recibimos sólo por nuestra naturaleza humana, pero la clave es la siguiente cosa que dice aquí... *pero fiel es Dios, que no os dejará ser tentados más de lo que podéis resistir, sino que dará también juntamente con la tentación la salida, para que podáis soportar.*

El Evangelismo En El Tiempo Del Fin 62-0603 P: 52 *Noé experimentó cosas terribles y por fin un cierto día tuvo una prueba. Y todos aquellos que caminan con Dios tienen pruebas, la fe de cada uno es probada. Cuando Ud. comienza a vivir por El, entonces todos los vecinos comienzan a hablar de Ud.; todo le va ir en contra la corriente, recuérdelo, porque es Dios probándolo. La Biblia dice: "Todo aquel que llega a Dios tiene que ser probado, castigado, criado," así como mi padre me crió a mí. Cuando yo desobedecía, él tenía los diez mandamientos colgando sobre la puerta y era una ramita como así de largo, y el Sr. Branham era un hombre bien fuerte en el brazo. Y él nos llevaba allá afuera y nos entrenaba. Y así hace Dios. El lo va entrenando a uno, lo va criando por cuanto somos Suyos y existe algo en el futuro para cada uno: un hogar en la Gloria. El nos va entrenando. "Cada uno que viene debe ser probado."*

1 Corintios 3:13 *la obra de cada uno se hará manifiesta; porque el día la declarará, pues por el fuego será revelada; y la obra de cada uno cuál sea, el fuego la probará.*

Bueno, ¿qué trabajo queda sino nuestra fe? ¿Correcto? Nuestras acciones son sólo una expresión de nuestra fe. Por fe Noé creyó a Dios y construyó el arca. La construcción del arca era la fe activa de Noé en la expresión de la fe pasiva que Dios le dio a él.

Elías Y La Comida Ofrecida 60-0310 P: 27 *Dios lo prueba a uno. Todo hijo que viene a Dios primero debe ser probado, castigado, para ver si él puede soportar el castigo. Si nosotros nos acercamos y decimos: "Yo creo que Jesucristo es el Hijo de Dios, que El murió por mis pecados y resucitó al tercer día. "El fue herido por mis rebeliones, molido por nuestros pecados, el castigo de nuestra paz fue sobre El, y por Su llaga yo soy curado". Cuando Uds. dicen que con haber confesado... Todos sus pecados y sus iniquidades, y sus habilidades, y todo lo que Uds. tienen, puesto en el altar... Entonces sin nada en su mano, Satanás les va a disparar todo dardo a Uds. que él pueda. Pero entonces si Uds. se apartan de eso y dicen: "Bueno, quizás yo no fui salvo; quizás yo no fui sanado", entonces se apartan de eso, la Biblia dice que Uds. son hijos ilegítimos y no los hijos de Dios.*

El Hermano Branham dijo que la cruz no fue la victoria de Jesús, sino la batalla en Getsemaní. Es ahí donde Jesús recibió su mayor victoria. Porque si no hubiera sido por la fe que él recibió del Padre, no hubiera habido la experiencia del Calvario. Porque después de luchar con su propia mente y su voluntad esa noche, él obedientemente había declarado, Padre, es mi voluntad que tomes esta copa de mí, pero no obstante, no mi voluntad, sino la Tuya. "Y ahí mismo La victoria. Cuando Jesús entregó su propia voluntad a la voluntad del Padre.

COMUNIÓN 57-0418 14 *Si Dios permitió que Su mismo Hijo padeciera la cruel prueba, El no dejará que Ud. o yo la sobrepasemos. Jesús estaba aquí confrontando la prueba más grande que jamás había tenido. El Getsemaní le esperaba. Esa prueba final y toda suficiente tenía que venir. Allí reposaron en Su bendito hombro las cargas del mundo entero. No había otro, ni en el cielo ni en la tierra que soportara eso, nomás El. Y saber que todos los pecados del pasado, presente y el futuro dependían de esa decisión. Esa es una de las más grandes victorias que Cristo ganó o probó, Su gran Mesianismo; es igual a cuando El le dijo a Dios: "**No Mi voluntad, mas sea hecha Tu voluntad**". Esa fue la victoria más grande que El ganó. Todos los demonios atormentados estaban a Su alrededor para tentarlo y probarlo. Cuando nos arreglamos bien con Dios y nuestros corazones son purificados, cuando el Espíritu Santo ha tomado Su lugar en nuestro corazón, la cosa más gloriosa será entonces tener una prueba. La Biblia nos dice que: "Para nosotros son más preciosas las pruebas y luchas que el oro y plata de este mundo. Así que deberíamos estar agradecidos.*

Ahora sabemos *que La fe es un misterio revelado*. Hermano Branham dijo que *la fe es una revelación*, algo que ha sido revelado y viene por el oír la Palabra de Dios. Por lo tanto, *la fe es la Palabra de Dios revelada a nosotros*. Y si es la Palabra de Dios es revelada a nosotros, entonces ya no es una cosa misteriosa, sino que es algo que se ha revelado y está abierto para nosotros.

Deuteronomio 29:29 *Las cosas secretas pertenecen a Jehová nuestro Dios; mas las reveladas son para nosotros y para nuestros hijos para siempre, para que cumplamos todas las palabras de esta ley.*

Ahora bien, si es revelada entonces llega a ser nuestra. Porque mientras permanece oculto o secreto pertenece a Dios, pero *una vez que Dios se revela a nosotros, entonces se convierte en nuestra*. Así que **una vez que se convierte en suyo, entonces Dios quiere saber lo que vas a hacer con ella.**

Del sermón, **CONFERENCIA 60-1125 43** Hermano Branham dice, *"Ahora, Moisés clamó al Señor y el Señor dijo: **“Levántate y sigue adelante!”** Y cuando Moisés siguió adelante y pisó dentro del agua, cuando eso sucedió, el Mar Rojo se abrió, e Israel cruzó al otro lado a una gran victoria. Ellos tuvieron una conferencia. Eso es lo que siempre tenemos que hacer, es tener conferencias. Ahora, yo quiero hablar de otra muy rápidamente. Hubo una conferencia... Hay muchas de ellas de las que pudiéramos hablar, pero, no dejemos pasar ésta. Hubo una vez una conferencia del Getsemaní cuando... La tuvo que llevar a cabo después de haber pasado por una vida victoriosa. Había vencido las enfermedades, vencido todo en el mundo; El fue al Getsemaní, y el Padre tenía que examinar para ver si El realmente quería pasar por eso o no.*

Fíjense que el hermano Branham nos está haciendo saber que si Moisés hubiera hecho más que hablar, no habría pasado nada, pero tenía que entrar en la revelación para esa revelación sea materializada como la Palabra manifestada. Porque Dios dijo: "Habla y anda", y él había hablado, pero sino hubiese metido ni un pie en el agua, no habría pasado nada. Y hoy en día muchos cristianos pueden hablar la Palabra, pero tienen miedo de caminar, y de vivirla. Pero, ¿cómo en el mundo usted puede llegar a ser conformado según la imagen del Hijo primogénito si no entra en él?

Noten, el Hermano Branham nos dice que Dios había revelado a Moisés, pero a Moisés se le esperaba que se mueva sobre ella antes de convertirse en materialización, ya que sin que él se moviera esa porción de la Palabra no habría podido materializarse. Así que la fe tiene que ver con lo oculto y visto por ese sexto sentido que nosotros llamamos Fe. Sí, el sexto sentido se llama Fe. Y ese sentido puede ver lo que los ojos no pueden ver. Y Dios se lo reveló a Jesús lo que debía hacer, pero hasta que Jesús no actuó sobre

ella, no era todavía una realidad. Así que la Fe tiene que ver con la Palabra invisible, siendo revelada y luego actuada y luego sobre la cual la acción se convierte en la revelación expresada y cuando eso sucede, la palabra está vestido o vestido para que todos lo vean.

Por lo tanto, la Fe no viene por ver, sino la Fe viene por el oír, y no por la vista, porque después de haberlo escuchado, entonces puede ser vista una vez actuada sobre ella. Y eso es lo que la Escrituras nos enseña.

Gálatas 3: 2 *Esto solo quiero saber de vosotros: ¿Recibisteis el Espíritu por las obras de la ley, o por el oír con fe? 5 Aquel, pues, que os suministra el Espíritu, y hace maravillas entre vosotros, ¿lo hace por las obras de la ley, o por el oír con fe?*

Romanos 10:13 *porque todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo. 14 ¿Cómo, pues, invocarán a aquel en el cual no han creído? ¿Y cómo creerán en aquel de quien no han oído? ¿Y cómo oirán sin haber quien les predique? 15 ¿Y cómo predicarán si no fueren enviados? Como está escrito: ¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que anuncian buenas nuevas! 16 Mas no todos obedecieron al evangelio; pues Isaías dice: Señor, ¿quién ha creído a nuestro anuncio? 17 Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios.*

Así que no es sólo escuchando, sino escuchando la Palabra de Dios, que trae la Fe o libera la Fe de Dios en nosotros. 2 Corintios 4: 13 Pero teniendo el mismo espíritu de fe, conforme a lo que está escrito: Creí, por lo cual hablé, nosotros también creemos, por lo cual también hablamos, de modo que cuando Dios cree en sí mismo, Su plan, Él habló y luego Su fe se manifiesta en la materialidad o la realidad.

Ahora bien, si la Fe es algo que estaba oculto, pero ha sido revelado, entonces la Fe es como emprender un viaje sin saber a dónde se va, pero sabiendo con quien se va.

Hebreos 11: 8 *Por la fe Abraham, siendo llamado, obedeció para salir al lugar que había de recibir como herencia; y salió sin saber a dónde iba.*

Y *si andamos en luz, como él está en la luz*, entonces usted está caminando con Él, y no debería haber ninguna diferencia a dónde está yendo. Eso es lo que tiene que ver con la Fe. Caminando con Él, y confiando en él. De hecho, la evidencia de que usted está creyendo lo que Él le ha revelado es su caminar en esa revelación. Especialmente cuando nadie más sabe que usted está obedeciendo la voz oculta de Dios para usted. No oculta para usted, sino revelada a usted y oculto para otros.

Y nosotros sabemos que sólo hay *un Señor y una Fe*. Eso es **Efesios 4:5** por tanto, la fe es la certeza de alguien, no de algo.

Vemos a **Hebreos 11: 1** *Ahora Es, pues, la fe la certeza de lo que se*

espera, la convicción de lo que no se ve. Así que vemos que la Fe es a la vez una sustancia y una evidencia. Ahora bien, la sustancia no es la evidencia, *pero la sustancia es la Persona, Dios mismo quien se ha revelado su plan a usted,* y la evidencia es que usted está entrando a ese plan, lo que Dios ha revelado a usted por medio de su presencia personal.

Noten lo que Pablo dice La fe no es una sustancia sino que es La Sustancia. Y esa palabra La es el artículo que ha cambiado de una cosa a una persona, Dios mismo. En la Escritura cuando se habla de El Espíritu está hablando de la persona de Dios mismo, pero cuando se habla del espíritu habla de la esencia o la vida. Así que el artículo es muy importante para entender qué o quién está hablando. Así que Pablo no está hablando de la Fe como una sustancia, sino La Sustancia.

Y esta palabra sustancia fue traducida de la palabra griega hupostasis que se tradujo también en **Hebreos 1:3** como la persona misma de Dios. *el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia, (persona , hupostasis, la sustancia misma que es Dios) y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas,*

Y de nuevo vemos esta palabra hupostasis traducida como confianza. No confianza como adverbio, sino la confianza como persona. **Hebreos 3:14** *Porque somos hechos participantes de Cristo, con tal que retengamos firme hasta el fin nuestra confianza del principio,*

No manteniendo nuestra propia confianza en nosotros mismos, sino que *nuestra confianza está en él y lo que él ha hecho.* Esa es la confianza de lo que está hablando. **Confianza en una persona, Cristo.**

Ahora, como he dicho antes, entonces la Fe es tener confianza en la persona, no en una cosa. Abraham por Fe comenzó a caminar porque Dios le dijo que caminara. Caminamos en la luz de día a día y semana a semana sin saber exactamente hacia dónde vamos, pero sabiendo con quién vamos. Y eso es lo que Abraham hizo, y eso es lo que Enoc hizo. Caminaron con Dios. ¿Y eso realmente importa a donde Él le está guiando si usted confía completamente a él? No lo creo.

Jesús dijo que debemos ser como niños para entrar al Reino de Dios. Y los niños pequeños tienen plena confianza en sus padres mientras sus padres están con ellos.

El Fiel Abraham 61-0312 P: 70 *Miren, El está aquí entre Su Iglesia hoy, hecho carne en Su Iglesia, seguro que sí, Elohim. Miren, joh, si Uds. únicamente se pudieran dar cuenta que Uds. hombres, Uds. fueron hechos para ser pequeños dioses! Uds. son hijos de Dios. Uds. son herederos de*

Dios, y Uds. tienen un dominio. En **Génesis 1:26**, El le dio dominio sobre todo en la tierra. El lo hizo a él un dios sobre la tierra. Correcto. El le dio un dominio. El era un rey, un dios. Y él cayó. El le podía hablar a los árboles: “**Cámbiate, desarráigate y ponte por acá**”; a los vientos y a las olas les decía: “**¡Sea la paz!**”, y se detenían. El era dios, un dios pequeño, un hijo de Dios, como Ud. es un hijo de su padre. **Y todo el mundo está gimiendo, esperando la manifestación de los hijos de Dios, esperando que la Iglesia regrese a Su posición otra vez, que hijos de Dios sean manifiestos, esperando esa hora.** Espero que eso no los lastime, pero yo lo tuve que decir. ¿Ven? La Iglesia está tan alejada de Su lugar. Necesita regresar a ser hijos de Dios otra vez: señores, gobernadores de la tierra, bajo el reinado espiritual; sí será así algún día, cuando el Principal venga, Jesucristo, en el gran Milenio. La naturaleza gime por ese día.

A El oíd 60-0806 P: 46 Dios puso gente en la tierra, al hombre, para controlar la tierra. La Biblia dice que un hombre es un dios. ¿Sabían Uds. eso? Seguro que lo es. Jesús dijo: “**¿No está escrito en vuestra ley, vosotros dioses sois?** Y si ellos son dioses (los profetas), a quienes la Palabra de Dios vino, cómo me podéis condenar cuando Yo digo: ‘¿Yo soy el Hijo de Dios?’” ¿Ven? Ellos son—ellos son—ellos son dioses, dioses caídos. Ellos tienen un dominio: la tierra. Ellos deben cuidar de ella. Los árboles, y la vida animal, **todo está esperando la manifestación de los hijos de Dios, cuando ellos serán manifestados en la tierra.** Oh, ven, ¡Señor Jesús!, es mi oración. ¡Oh, ese gran Milenio cuando ellos serán manifestados! Nos estamos preparando ahora para esa hora que está por venir. **La Iglesia se tiene que preparar.**

¿Qué creen ustedes que he estado tratando de hacer durante los últimos años? Estoy tratando de llevarlos por medio de la gracia de Dios a ustedes lejos del iglesianismo, y de sólo mirarnos el uno con el otro. De mirar y de ser conformados a la imagen del hijo primogénito. Debido a que en el milenio, será demasiado tarde para luego cambiar, usted tiene que cambiar ahora, esté listo ahora para ese tiempo.

Posición En Cristo 60-0522M P: 86 ¿Qué está esperando todo? ¿Qué está esperando toda la creación? **Las manifestaciones de los hijos de Dios. Está esperando que la Iglesia llegue a su posición.** Quién era el hijo de Dios, cuando Adán, ¿dónde estaba su dominio? La tierra, él—él tenía dominio en la tierra. ¿Es correcto eso? El no era Elah, Elah, Elohim entonces, El era Jehová. ¿Ven? Eso es, **"Yo soy Dios, y he hecho algunos menores debajo de Mí. Y yo les he dado un dominio. Y en su dominio, el dominio bajo ellos, está la tierra"**. El hombre tenía dominio sobre la tierra. **Y toda la creación completa está esperando para que los hijos de Dios sean manifestados.** Estamos esperando la venida de ese feliz día milenal, Cuando nuestro bendito Señor vendrá y arrebatará a **Su Novia que**

espera; Oh, la tierra está gimiendo, clamando por ese día de dulce liberación, Cuando nuestro Salvador volverá a la tierra otra vez.

Expectación 61-0207 P: 27 . *Ahora, si Dios ha prometido un avivamiento aquí, lo vamos a tener. Preparémonos para eso. Si Dios prometió sanar, preparémonos para eso. Si Jesús dijo: “Las obras que Yo hago, vosotros las haréis también”, preparémonos para eso. Saquen todo; prepárense. Estamos justo en el momento. Así que... Ahora, parecerá una necesidad. Miren, Uds. dicen: “Bueno, ¿cómo va a suceder en un día como este y cuando todo esto...?” A mí no me importa qué tan contrario a eso sea, está incorrecto. No lo podemos ver; yo no veo esperanza para que suceda eso, no parece. Pero si Dios así lo dice, **hágamoslo de todas maneras**, porque Dios así lo dijo; sucederá de todas maneras. Yo—yo lo estoy esperando. Yo creo que Jesús va a venir. La ciencia está probando que ellos pueden tomar un poco de polen de alguna cosa u otra y alguna mucosidad, y poner algo en ella y lo demás como eso, y ellos casi pueden hacer una vida humana, ellos reclaman. Oh, ellos son tan listos que pueden... tienen un satélite allá en el cielo y un corazón humano latiendo en él. Eso no me perturba ni una pizca. Ellos dicen: “Bueno, uno de estos días tú te darás cuenta que toda la religión de la que tú estás hablando es locura”. No, no lo haré. Jesús estará aquí. **Tendremos un Milenio. Nos iremos al Hogar, a la Gloria. Yo lo estoy esperando, así que me estoy preparando para eso;** yo estoy esperando eso cada día, estando preparado. “¿Cuándo vendrá El?” Yo no sé, pero si El no está aquí hoy, lo estaré esperando mañana. Lo estoy esperando, sólo porque El así lo dijo, y yo vivo diariamente bajo esas expectativas.*